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発言 

順位 
１ 

議席 

番号 
１９ 議員名 佐 藤 洋 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 市民の健康・いのちを守る市政を求めて １ 

（１） 健診の意義をどのように考えるか。 

（２） 町田市のがん検診の受診状況をどのように

考えるか。 

（３）市民のメンタルヘルスにどのように取り組 

むのか。 

（４）健診・がん検診の充実と無料化を求めるが 

どうか。 

市     長

表題 
憲法２５条を生かして貧困のない社会の

実現を求める 

２ 

（１）市民の貧困実態をどのようにとらえている 

か。 

（２）子ども・女性の貧困実態をどのようにとら 

えているか。 

（３）孤立死、孤独死を防ぐための積極的な支援 

を求めるがどうか。 

（４）介護、医療などが必要でも利用していない 

人の実態調査はどうなっているのか。 

（５）地域センターにくらしの相談窓口を設ける

べきだがどうか。 

（６）夜間市民相談窓口を設置すべきだがどうか。

（７）地域の住民の情報の共有化についての認識 

を問う。 

市 長

 



発言 

順位 
２ 

議席 

番号 
３２ 議員名 大 西 宣 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 １５年後に向けて田園都市線の延伸を １ 

（１）リニア中央新幹線が１５年後には開通する

が、町田を経由する乗降客は相当増えると

思われるがその対策はあるのか。 

 

 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
市職員団体との交渉について、市民に知

られたくない事項はあるのか 

２ 

（１）市職員団体との交渉について、市民に知ら

れたくない事項はあるか。 

 

 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
尖閣諸島を東京都が購入するが、市長の

感想をお聞かせ下さい 

３ 

（１）町田市で支援できることはあるか。 

 

 

 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長



    

発言 

順位 
２ 

議席 

番号 
３２ 議員名 大 西 宣 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
薬師池の水問題はどのように進展してい

るのか 

４ 

（１）質問以後、どのような対策を考えているか。

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 夏の軽装について ５ 

（１）誰がいつ決定するのか。 

（２）国との整合性はどうなるのか。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 公園の私物化について ６ 

（１）私物化された公園や緑地は何カ所あるの 

か。 

（２）なぜこんな事態を招いたのか。 

（３）この異常状態をいつまでに正常化させる 

のか。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
１５ 議員名 三遊亭らん丈 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 

環境面で資するものがあると認識される、

「フィフティ・フィフティ（50／50）」活

動に取り組んではどうか 

１ 

（１）今後とも節電に留意しなければならない状

況から、学校が光熱水費を節減すると、減

らした額の半分を自由に使える、「フィフテ

ィ・フィフティ（50／50）」活動に、当市で

も取り組んではどうか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
観光客誘致に資すると認識される「駅から

ハイキング」に参加してはどうか 

２ 

（１）JR 東日本が催行し、脚光を浴びている「駅

からハイキング」に参加して、観光客の誘

致を図ってはどうか。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
国民健康保険税を銀行のキャッシュカー

ドで納付できるようにしてはどうか 

３ 

（１）国民健康保険税の納付率が充分とはいえな

い情勢において、納付率向上に資すると考

えられる銀行カードでの納付を可能にして

はどうか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長



    

発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
１５ 議員名 三遊亭らん丈 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 自治体クラウドの導入を問う ４ 

（１）総務省が 2009 年度から導入を促進してきた

「自治体クラウド」に関して、当市の見解

を問う。 

 

 

 

 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 孤立死防止対策について ５ 

（１）平成 22 年第 3 回定例会の一般質問で採り上

げた「孤立死防止対策」であるが、その後

の当市の対応を問う。 

（２）「孤立死防止対策」について、当市の今後の

対策を問う。 

 

 

 

 

 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
４ 

議席 

番号 
６ 議員名 佐 藤 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 庁用車の事故削減について 

（１）庁内の交通安全体制が構築されているのか。

（２）事故削減のために安全教育を含めた取組は

どのようになっているのか。 

  

  

１ 

 

市 長

表題 高齢者福祉の充実を求めて 

（１）高齢者見守り支援ネットワークについて、

これまでの成果と今後さらに拡充していく

ための課題は何か。 

（２）高齢者と地域をつなげていくための仕組み

   づくりをどのように推進していくのか。 

（３）高齢者と子どもがふれあう場の創出を増や

していくべきと考えるがどうか。 

２ 

 

市 長

教 育 委 員 長

 



発言 

順位 
５ 

議席 

番号 
３ 議員名 松 岡 み ゆ き 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 家庭的保育制度について １ 

（１）家庭的保育者(保育ママ)とは何か。 

（２）家庭的保育者にとって定員が満たない時の

市の対応を問う。 

（３）保護者からの要望は何か。 

（４）保育所入所待機児童を解消する為に家庭的

保育制度の有効性と今後の取組はどうか。

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 交通事故死ゼロを目指して ２ 

（１）最近の悲惨な交通事故を顧みて、市ではど

のような交通事故防止策に取り組まれてい

ますか。 

（２）市では自転車による事故が多発しているが

交通安全啓発活動として、自転車の反射材

を、配布してはどうか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 認知症高齢者みまもりについて ３ 

（１）認知症高齢者の「老老介護」は、社会問題

で、その苦悩は大変なものである。市では

徘徊先を探す為どの様な取組をされていま

すか。 

（２）杉並区が「みまもりケータイ」を導入して

高齢者みまもりを始めたが、市も参考にし

てはどうか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
３６ 議員名 おさむら敏明 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 南町田地域のまちづくりについて １ 

（１）都計道 3・4・34、3・4・37、3・3・36、 

１６号町田立体の進捗状況と完成時期は。

（２）南町田北口駅前広場整備事業、駅南北自由

通路、地下駐輪場、南町田駅前地下道の進

捗状況と完成時期は。 

（３）南町田駅周辺に交番設置を要望する。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 中核市移行に向け、町田市の考え方を問う２ 

（１）中核市移行への考えはあるか。 

（２）中核市移行のメリットとデメリットは何か。

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
町田駅周辺の魅力を向上させる「未来づく

りプロジェクト」について 

３ 

（１）重点検討地区の現状認識と検討の方向性に

ついて 

（２）駅周辺の公共公益施設（コンベンションホ

ールなど）の建設に向けて。 

（３）地権者との合意形成について 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
７ 

議席 

番号 
１３ 議員名 市 川 勝 斗 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 薬師池公園の魅力向上について １ 

（１）周辺施設の連携の方向性について 

（２）薬師池西公園の用地取得状況について 

（３）開園に向けたスケジュールについて 

 

 

 

 

 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
（仮称）小野路宿通り観光交流センターに

ついて 

２ 

（１）開所までのスケジュールについて 

（２）名称について 

（３）完成後の運用について 

（４）地域との連携について 

 

 

 

 

 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
８ 

議席 

番号 
４ 議員名 い わ せ 和 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 パニック障害について １ 

（１）町田市の取り組みは。 

 

 

 

 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 昼寝の導入について ２ 

（１）町田市の考えは。 

 

 

 

 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

   

 

 

 

 

 

 

 

 



発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
２ 議員名 渡 辺 厳 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 災害時避難場所について １ 

（１）鶴間、南町田の災害時避難場所の問題点に

ついて 

市     長

表題 都市計画税について ２ 

（１）都市計画税の使途について 

（２）町田市の現状と今後について 

市 長

表題 がん治療について（その 3） ３ 

（１）先進医療を視察した事について 

（２）今後の課題について 

市 長

 



発言 

順位 
１０ 

議席 

番号 
２３ 議員名 宮 坂 け い 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 通学路の安全確保を早急に １ 

（１）通学路における交通事故の現状を問う。 

（２）京都府亀岡市などでの事故後の対策を、町田 

市は、どのように調査し参考にするのか。  

（３）通学路の安全対策の今後の取り組みを問う。 

市     長

教 育 委 員 長

表題 市民の健康づくりの推進のために ２ 

（１）子宮頸がん、ヒブ、小児肺炎球菌の予防接種 

の現状と、今後の方向性について問う。 

（２）がん予防の取り組みについて問う。 

（３）ロタウイルスについて 

（４）予防接種の広報について 

 

市 長

表題 震災から命を守るために ３ 

（１）家具類の転倒防止対策の更なる強化を。 

（２）防災用品について 

 

市 長

   

 

 

 



発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
３１ 議員名 川 畑 一 隆 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 多摩境駅周辺のまちづくりについて １ 

（１）現在進められている開発の状況をどのよう

に認識しているか。 

（２）市のまちづくり構想との関係は。また、市

として誘導していることがあるのか、取組

を問う。 

 

市 長

表題 より確実な契約行為について ２ 

（１）小山中新築工事請負契約で起きた建設業許

可変更のケースは今まであるのか。 

（２）これを良とし、前例とすると考えていいか。

（３）市民感覚をどのように考えたか。 

 

市 長

表題 家庭的保育制度の改善を求める ３ 

（１）この制度の目的と位置づけは。 

（２）現状の利用状況の認識は。また、利用者や

家庭的保育者からどのような要望があるの

か。  

（３）家庭的保育者にどのような支援をしている

か。 

（４）委託料や保育料補助金等の支払い方法の改

善を求める。 

 

市 長

表題 本沢ダムの耐震について ４ 

（１）町田市はどのように把握しているか。 

（２）最悪の決壊時には、町田市民はどのように

対応すればいいか。市の考えと取組は。 市 長

 



発言 

順位 
１２ 

議席 

番号 
１７ 議員名 齋 藤 祐 善 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 脱法ドラッグ・ハーブについて １ 

（１）町田市内での「脱法ドラッグ・ハーブ」の

実態についての認識は。 

（２） 販売自粛要請などの対策を行っている自治

体があるが町田市においてはどうか。 

（３） 薬物汚染に対する教育の中に、麻薬類似成

分を含む製品に関しても啓発すべきと思う

がどうか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 有料ゴミ袋及び基金の状況について ２ 

（１） ゴミ袋の製造契約は、他市との比較でどの

ように評価しているか。 

（２） ゴミ袋の管理業務契約は、どのように評価

しているか。 

（３） 袋の販売による収入と、支出している経費

の内容について問う。 

（４） ゴミ袋の必要経費及び繰入として計上され

ている剪定枝センターの今後と、成果物の

活用状況について問う。 

（５） 廃棄物減量再資源化等推進整備基金の使途

と、今後の見通しについて問う。 

 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
１３ 

議席 

番号 
２０ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
介護保険料の引き下げと介護サービスの

改善を求めて 

１ 

（１）介護保険料を引き下げるために、市が繰入

を行うべきだがどうか。 

（２）第５期の改正による保険料の負担増や介護

サービス削減、サービス利用料の負担増の

影響について実態を調査すべきだがどう

か。 

（３）介護利用料負担や限度額設定によって、必

要な介護サービスが受けられないなどの実

態を調査し、抜本的に改善すべきだがどう

か。 

市     長

表題 
コミュニティバスなど公共交通のあり方

を問う 

２ 

（１）コミュニティバス、路線バスそれぞれの役

割と町田市の公共交通の考え方について問

う。 

（２）コミュニティバスルートの改廃にあたって

は、運行地域の住民の要望を聞き、代替の

公共交通を運行すべきだがどうか。 

（３）コミュニティバスの採算については、市が

責任を負うべきだがどうか。 

 

市     長



    

発言 

順位 
１３ 

議席 

番号 
２０ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
放射能汚染から市民を守る町田市の対応

を求めて 

３ 

（１）食料品や土壌の放射能測定器を早急に購入

すべきだがどうか。 

（２）町田市において、希望者には内部被曝の実

態を把握できる検査体制を整備すべきだが

どうか。 

（３）都立学校などの施設の、放射線量測定を行

うよう要望すべきだがどうか。 

 

市     長

教 育 委 員 長

 



発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
５ 議員名 森 本 せ い や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 ネーミングライツについて １ 

（１） 町田市の現状、課題について 

（２） 今後の方針などについて 

市     長

表題 学校図書館の在り方について ２ 

（１） 現状の課題について 

（２） それに対する改善方法などについて 

市 長

教 育 委 員 長

   

 

 

 



発言 

順位 
１５ 

議席 

番号 
３０ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 生活保護の対応について １ 

（１）生活保護受給者の「年金記録問題」への対

応について問う。 

（２）家電製品の購入など、「自立助長」の費用と

して認めるべきだが、どうか。 

（３）生活保護世帯に対するクーラー設置を東京

都に求めるべきだが、どうか。 

市 長

表題 
コストコ町田多摩境店スロープ崩壊事故

について 

２ 

（１）「スロープ崩壊事故」の経過や原因について

どのように認識しているか。 

（２）同「事故」を教訓にして、今後、どのよう

に対応する考えか。 

市 長

表題 庁内放送について ３ 

（１）庁内放送（市民、職員向け）の内容を問う。

（２）庁内放送の内容について検討する考えはな

いか。 

 

市 長



    

発言 

順位 
１５ 

議席 

番号 
３０ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
公衆浴場（銭湯）に対する支援拡充につい

て 

４ 

（１）公衆浴場の意義をどのように認識している

か。 

（２）公衆浴場に対する支援を拡充すべきと考え

るが、どうか。 

①高齢者無料入浴券交付対象者の要件緩 

和。 

②公衆浴場利用促進事業の補助拡充など。

（３）「まちびと」で特集を組んではどうか。 

（４）保育園、幼稚園の「お泊まり保育」時の公

衆浴場利用に対する支援について問う。 

市 長

 



発言 

順位 
１６ 

議席 

番号 
２９ 議員名 吉 田 つ と む 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
リニア新幹線開通と町田市の関わりにつ

いて 

（１）ＪＲ東海から聞いている話について 

（２）相模原市から聞いている話について 

（３）町田市が取り組める支援策について 

 

 

１ 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
政治が身を切ることについて（行政の理 

事者の場合） 

（１）どのような方法があるか。 

（２）町田市で検討した事項について 

 

 

 

 

２ 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 

 

 

 

 



発言 

順位 
１７ 

議席 

番号 
１６ 議員名 河 辺 康 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 小山中学校開校に伴って 

（１）生徒の登下校時の安全対策について市の認

識を問う。 

 

 

 

１ 

 

市 長

教 育 委 員 長

表題 2019 ラグビーワールドカップについて 

（１）2019 年にラグビーワールドカップが日本で

開催予定だが、市はどのように捉えている

か、その認識を問う。 

２ 

 

市 長

  

 

 

 

 

 

 

 

 



発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
２５ 議員名 佐 藤 伸 一 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 新たな震災対策について 

（１）新たな被害想定による町田市への影響は。

（２）地域防災計画見直しにあたっての課題は何

   か。 

（３）今後のスケジュールについて 

 

1 

 

市     長

表題 小田急多摩線延伸の検討調査について 

（１）小田急多摩線延伸の検討調査を問う。 

    

 

    

 

２ 

 

市 長

表題 下水道整備について 

（１）下水道整備について問う。 

 

 

 

 

３ 

 

市 長

 



発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
１１ 議員名 山 下 て つ や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 学校トイレの清掃について 

（１）生徒・児童による学校トイレの清掃実施に

ついて、どのような課題があるか。 

（２）保護者や教員の現場視察を実施すべきと考

えるがどうか。 

１ 

（３）トイレ改修に合わせ、試験的に実施をすべ

きと考えるがどうか。 

市 長

教 育 委 員 長

表題 町内会・自治会の加入促進について 

（１）市の町内会・自治会の加入促進策の取り組

み状況は。 

（２）町内会・自治会からは、どのような声が寄

せられているか。 

２ 

（３）防災も含め災害時における加入の利点は何

か。 

市 長

表題 節電対策について 

（１） 市が考える節電対策のポイントは何か。 

（２）都や国の補助金を活用した節電対策はどの

ようなものがあるか。 

３ 

（３）公共施設では、節電対策に夜間電力を活用

することは可能ですか。 

市 長

 



発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
１１ 議員名 山 下 て つ や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
新たな資源循環型施設整備事業における

メタン化施設について 

（１）市民から危険だとの声があるが、市の認識 

は。 

（２）ランニングコストが非常に高いとの声があ 

るが、市の認識は。 

（３）環境負荷という点での優位性について、市 

の認識は。 

４ 

（４）メタン化施設の利点とは何か。 

市 長

 



発言 

順位 
２０ 

議席 

番号 
１２ 議員名 お く 栄 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 保育園について問う １ 

（１） 出産時等による園児の預かりについて 

（２） 緊急保育について 

市     長

表題 
安心して歩ける歩道並びに道路について

問う 

２ 

（１） 横断歩道の白線改良をすべきと考えるが。

（２） グレーチング並びにマンホールの安全機能

を高めるべきと考えるが。 

（３） 根上り対策も考えるべきと思うが。 

市 長

表題 市民病院での診察待ち時間について ３ 

（１）長時間待ち続ける外来等への配慮および工

夫について 

 

 

 

市 長

 



発言 

順位 
２１ 

議席 

番号 
１８ 議員名 熊 沢 あ や り 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 町田駅ペデストリアンデッキについて １ 

（１）経緯は。 

（２）現状は。 

（３）どのようにしていくのか。 市 長

表題 中学校の標準服について ２ 

（１）どのような位置づけか。 

（２）現状は。 

（３）どのようにしていくのか。 
市 長

教 育 委 員 長

表題 庁舎跡地について ３ 

（１）検討委員会や議会などの意見はどう取り入

れられているのか。 

（２）現在検討されているものは、どのようなも

のか。 

（３）今後、どのようになるのか。 

市 長

 



発言 

順位 
２２ 

議席 

番号 
２４ 議員名 若 林 章 喜 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 シティプロモーションについて １ 

（１）シティプロモーション基本方針の目指す 

ものは何か。 

（２）シルクメロンのブランド化に向けて。 

 

 

 

 

 

 

 

市     長

表題 連節バス導入について ２ 

（１）新たな拠点整備について 

（２）市域を越える南北路線について 

（３）路線網の再編について 

 

 

 

 

 

 

 

市 長

 



発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
２２ 議員名 あ さ み 美 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 市民の交通手段の利便性を求めて １ 

（１）コミュニティバス路線について 

（２）新庁舎への公共交通について 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
市民の安全・安心を守る災害情報の取り組

みについて 

２ 

（１）ＦＭ放送導入の進捗状況について問う。 

（２）ＦＭ放送等、導入時の市民への対応につい

て問う。 

（３）避難所に災害時のみ使用可能な「災害時特 

設公衆電話」の設置について 

（４）通信困難な環境下でも避難所・医療施設等 

を表示する「防災アプリ」や、帰宅困難者 

の一時受け入れ施設の検索が可能なシステ 

ムの導入について 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 ペット対策について問う ３ 

（１）環境省は動物愛護法を改正し、自治体に対

処計画を義務付けることなどを盛り込む方

針を固めたとのこと。今後の取り組みにつ

いて 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
２４ 

議席 

番号 
７ 議員名 わ た べ 真 実 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 バイオトイレについて 

（１）現在の設置状況について 

（２）防災面での活用の可能性について 

１ 

 

市     長 

教 育 委 員 長 

代 表 監 査 委 員 

選挙管理委員長 

農業委員会会長 

  

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
１０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 町田市民病院の文書作成手数料について 

（１）診断書・検案書・証明書等の手数料改正に

より、どのような負担増が生じたか。また、

利用者への影響はどうか。 

（２）特に複雑な手間を要する診断書・証明書と

はどういうものか。 

（３）同様な２通目からの診断書(普通・死亡)手

数料は減額すべきだがどうか。 

１ 

（４）非課税世帯の身体(精神)障がい者診断書や

自立支援医療(申請・更新)診断書手数料は、

かかる費用を助成し負担軽減を図るべきだ

がどうか。 

 

市     長

表題 学校選択制度の見直しを求めて 

（１）町田市における学校選択制度の現状と課題

は何か。 

（２）災害時における学区外(遠距離通学)児童・

生徒の下校の安全対策はどうか。 

２ 

（３）学校・家庭・地域が常に連携できるよう、

地域を分断する学校選択制度を見直し元の

学区制度に戻すべきと考えるがどうか。 

 

市 長

教 育 委 員 長

 



発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
１０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 町田市役所の職員採用計画を問う 

（１）職員採用の在り方と市役所職員の役割をど

う考えるか。 

（２）若い職員を育てる観点から一般事務職Ⅲ類

(高卒)の採用枠を設けるべきだがどうか。

（３）専門性が求められる分野への社会人経験者

の採用を拡大すべきだがどうか。 

３ 

（４）障がい者枠の職員採用については、一般事

務職Ⅲ類(高卒)だけに限定せず、Ⅰ類、Ⅱ

類でも採用試験を実施すべきだがどうか。

 

市     長

 



発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
９ 議員名 池 川 友 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 防災対策の強化を求めて １ 

（１）東京都が発表した新たな被害想定を受けて市 

はどのように対応するのか。 

（２）避難所のあり方について問う。 

①避難所関係者連絡会の開催状況はどうか。 

②避難所の備蓄や備品の拡充を求めるがど

うか。 

（３）家具転倒防止器具のさらなる普及を求めるが 

どうか。 

市     長

教 育 委 員 長

表題 子育て環境の充実を求めて ２ 

（１）認可外保育施設等入所児童保護者補助金の拡 

充を求めるがどうか。 

（２）認可保育所に入園する条件として、保護者の

仕事復帰を翌月の１日まで認めるべきだが

どうか。 

市     長

表題 リニア中央新幹線について問う ３ 

（１）リニア中央新幹線が町田市に与える影響はど 

のようなものか。 

（２）市民から出されている懸念の声にどのように 

対応するのか。 

市     長

表題 通学路の安全対策を求めて ４ 

（１）通学路の安全対策の現状はどうか。 

（２）さらなる安全対策を求めるがどうか。 

市     長

教 育 委 員 長



発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
２６ 議員名 渋 谷 武 己 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
経済活性化に対する行政の関わり方につ

いて 

（１）好適環境水を使った町田の名産造りを研究

しては（パート２）。 

 

 

 

１ 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 境川クリーンセンターについて問う 

（１）地域開放のスケジュールは。 

 

 

 

 

２ 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
１４ 議員名 新 井 克 尚 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 保育サービスについて 

（１）待機児童の現状はどうか。 

（２）２０年型保育園設置に伴う財政負担は。 

（３）保育サービスにおける公費負担と利用者負 

担の現状について 

（４）負担の在り方について 

１ 

 

市     長

表題 分庁舎跡地について 

（１） 分庁舎跡地、特に中町分庁舎と公園管理事

務所・区画整理事務所に関して、借用に至 

った経緯と今後の方向性について 

２ 

 

市 長

表題 企業誘致と雇用創出について 

（１）企業誘致施策の現状と今後の方向性は。 

（２）企業に対する助成金について 

３ 

 

市 長

 



発言 

順位 
２９ 

議席 

番号 
８ 議員名 戸 塚 正 人 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 市庁舎跡地等の活用計画について 

（１）市庁舎跡地の活用基本構想（案）について、

   どの様な経緯で策定されたものなのか。 

（２）今後の進め方について、どの様なスケジュ

   ールとなっているのか。 

（３）市庁舎跡地周辺の都市計画整備について 

   は、どの様に考えているのか。 

（４）中町第三庁舎跡地の創業支援・企業誘致 

   推進事業計画について、進捗はどうか。 

１ 

 

市     長

表題 
受益者負担の適正化に関する基本方針の

考え方について 

（１）受益者負担の適正化に関する基本方針を策

   定する迄の経緯にはどの様な背景があるの

か。 

（２）受益者負担の対象と決定する迄の流れは、

どの様になっているのか。 

２ 

（３）今後については、どの様に進めていくのか。

市     長

 



発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
２１ 議員名 上 野 孝 典 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 防災・減災について １ 

（１） 給水車の配置、給水所の表示について 

（２） 住宅耐震診断の対象拡大について 

（３） 避難所と避難場所の違いがわかりにくいと

の声について 

市     長

表題 観光バスの駐車場について ２ 

（１） 観光バスの駐車場の現状について 

（２） 市有地の活用について 

市 長

教 育 委 員 長

表題 商店会の活性化について ３ 

（１） 商店会が法人化されることのメリットにつ

いて 

（２） 法人化を進めるための支援事業の創設につ

いて 

市 長

 





発言 

順位 
３２ 

議席 

番号 
１ 議員名 白 川 哲 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 防災について １ 

（１） 現状の取り組みは。 

（２） 防災マップをアプリ化してはどうか。 市     長

表題 
シティプロモーション・シティセールスに

ついて 

２ 

（１） 町田市におけるシティプロモーション・ 

シティセールスの考え方と定義は。 

（２） 現状の取り組みと課題は。 

市 長

表題 コンプライアンスについて ３ 

（１） どのような体制を取っているのか。 

（２） 弁護士資格を有する職員の役割は。 市 長
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